

Semaine de la santé mentale 2017



De nouvelles voies
pour les femmes
depuis 1875

Événement de sensibilisation

CONFÉRENCE

LA FATIGUE DE COMPASSION ET LE SYNDROME VICARIANT

AVEC MIREILLE CYR, PH.D.

Le lundi 1er mai de 9h30 à 11h

Boissons et viennoiseries servies à compter de 9h

Conférence destinée aux personnes travaillant avec une ou des clientèles en difficulté.

Travailler avec des personnes en difficulté comporte son lot de risque en ce qui a trait à la préservation d'une santé mentale équilibrée. Naviguer entre empathie, compassion et engagement, sans trop s'impliquer émotionnellement de manière à se protéger d'éventuels traumatismes n'est pas chose facile. Cette conférence vise à mettre en lumière et à prévenir les phénomènes émergents que sont la fatigue de compassion et le syndrome Vicariant en milieux d'intervention.



Mireille Cyr, Ph.D. est professeure titulaire à l'Université de Montréal, Directrice du Centre interdisciplinaire sur les problèmes conjugaux et les agressions sexuelles (CRIPCAS) et Co-titulaire de la chaire de recherche interuniversitaire Marie-Vincent sur les agressions sexuelles envers les enfants.



Femme de mérite 2016, catégorie Éducation.

RSVP
514 866-9941, poste 225 ou
communications@ydesfemmesmtl.org

Salle Holden-Fisher
Y des femmes de Montréal
1355, boul. René-Lévesque O.
Métro Lucien-L'Allier ou Guy-Concordia